

Cuba aboga por fortalecer nexos bilaterales y cooperación con Sudáfrica



Imagen ilustrativa tomada de @CubaMINREX

La Habana, 11 may (RHC) Cuba expresó este jueves su voluntad de continuar el fortalecimiento de las relaciones y la cooperación con Sudáfrica, a propósito de celebrarse el aniversario 29 del establecimiento de los nexos diplomáticos bilaterales.

La Cancillería cubana saludó la fecha en su cuenta en Twitter, y señaló que ambas naciones seguirán trabajando para el beneficio mutuo de los pueblos.

Los vínculos de hermandad entre Cuba y Sudáfrica se remontan a la década de 1960 en el fragor de las luchas anti-apartheid, y el 11 de mayo de 1994 se suscribieron formalmente las relaciones diplomáticas.

Ambas naciones implementan acuerdos de cooperación bilateral en múltiples esferas, como la salud, educación, obras públicas, asentamientos humanos, infraestructura, ciencias, tecnologías de la información, entre otras. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322383-cuba-aboga-por-fortalecer-nexos-bilaterales-y-cooperacion-con-sudafrica>



Radio Habana Cuba